



## Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Me faltan palabras, y yo creo que días, para poder explicar bien lo que sucedió hoy en la **Cámara de Diputados**, pero hay dos momentos que lo ejemplifican con toda la claridad”.

“Una diputada intenta tomar la palabra, no le tocaba, pero intenta hacerlo, y dice Yo voy a ser la voz de las que las que no pueden hablar. Entonces, el **Presidente de la Mesa Directiva** de la Cámara de Diputados dice: Por favor, quítenle el audio, cierren el micrófono. Sin embargo, cuando Cuauhtémoc Blanco habló - no le tocaba hablar-, no le cerraron el micrófono, lo cual fue muy interesante. Otro momento, cuando Cuauhtémoc sube, arropado ¡Arropado! Por sus compañeras de Morena y, encima, le gritan, ¡No estás solo!”.

Quienes tuvieron la cara para votar que Blanco Bravo siga teniendo su fuero abrieron sus argumentos diciendo siempre estamos a favor de las víctimas y las mujeres, pero el Estado de Derecho no está bien integrado. El problema, es que ni siquiera se estaba discutiendo el Estado de Derecho, se estaba discutiendo si el fuero debe ser utilizado para que alguien acusado de abuso sexual, pueda pasarse la justicia por el arco del triunfo”.

<https://drive.google.com/file/d/1egwpWtahtJkh0iAXKNARHCGHVxRy0OTP/view?usp=sharing>